
disse alguns motivos que era conhecedor, explicou que no tempo do prefeito Garcez Neto, fez um 

convênio durante 10 anos para o pagamento de energia, Dr. Cardoso também, Prefeito Keuly, Manoel 

Conrado. Kilsem os primeiros 4 anos, e em 2017 não continuou por que a crise econômica afetou todo o 

país. E falou o motivo das empresas cobrarem esse valor, por que toda empresa precisa da manutenção, 

e falou que o atendimento é rápido e que vale a pena ser pago, e disse que vê o esforço do SISAR. 

Encerrando assim sua fala. Os vereadores propõem uma reunião para tratarem desse assunto com a 

população. Logo depois o presidente faz os agrdecimentos e encerrada. E nada mais ver e nem o que 

tratar. declaro encerrada a sessão ordinária, da qual lavrei a presente ATA, que depois de lida, e achada 

nos conformes será por todas devidamente assinada.  


